



Hans Winiker, Jost Estermann und Peter Moos



«Herzergreifende» Stabsübergabe von Hans Winiker an Peter Moos

Mit dem Jahreswechsel vollzog die Estermann AG Bauunternehmung auch die Stabsübergabe in der Geschäftsführung. Der aus der Region Zug stammende Peter Moos übernahm das von Hans Winiker über 37 Jahre geprägte Unternehmen. «Es ist eine Freude, meine Aufgaben abgeben zu können. Wir haben einen guten Nachfolger gefunden. So kann ich in Ruhe ins zweite Glied zurücktreten», sagte Winiker. Ganz zurück zieht er sich jedoch nicht. Für den Rest des Jahres wird er weiter als Kalkulator arbeiten, bevor er Anfang 2020 in den wohlverdienten «Unruhestand» geht. Als Vize-Verwaltungsratspräsident bleibt er dem Unternehmen auch nach seiner Pensionierung erhalten. Anlässlich einer offiziellen Übergabe im Beisein der Belegschaft, der Weggefährten und der Unternehmerfamilie, wurden die Verdienste von Hans Winiker gewürdigt. «Die Firma hat in den letzten 140 Jahren einen wichtigen Prozess durchgemacht.

Hans Winiker hat die Firma geprägt, unter anderem mit seinem Teamgeist», sagte Jost Estermann, Inhaber und Verwaltungsratspräsident. Das Ziel sei nun «mit Leidenschaft weiter zu bauen», so weiterzumachen wie bisher und das Unternehmen voranzubringen. «Ich freue mich weiterzuführen, was Hans aufgebaut hat», sagte Peter Moos. Hans Winiker verriet seinem Nachfolger auch, was ihm einst zum Erfolg verhalf: «Hart, aber fair bleiben. Die Kundentreue halten. Und nie vergessen, mit Herz zu führen.»



Würdigung, Leidenschaft und auch der geliebte Jass durften an der Stabsübergabe nicht fehlen

Pensionierung eines legendären Estermanns – nach fast 50 Jahren



Die Kompetenz in Person



Bekannt für prägnante Worte



Ein wahrer Teamplayer



Ein rasanter Fahrradfahrer

Danke Chregu für die tolle Zeit, wir wünschen dir für deine Zukunft alles Gute!

Christian Ambühl geht nach 50 Jahren bei der Estermann AG in Pension. «Chregu», ein Estermann, der die Bauunternehmung geprägt hat wie kaum ein anderer und von seinen Kameraden überaus geschätzt wurde. Er machte seine Kompetenz und sein fast unermessliches Bau-Know-How für alle zugänglich und förderte im Team so die Leidenschaft fürs Bauen auf ganz wertvolle Weise.

Spendenaktion im Blickpunkt

Bereits zum vierten Mal hat die Estermann AG in Zusammenarbeit mit der Schweizer Berghilfe die Spendenaktion «Estermann hilft aus Leidenschaft!» durchgeführt. Am gemütlichen Adventsabend im Werkhof wurde, bei musikalischer Unterhaltung und entsprechender Kulinarik, angestossen und rege gespendet.

Dank der grosszügigen Spenden konnte der fünfköpfigen Bergbauernfamilie aus Hasle, für die Sanierung der 15 km langen Zufahrtsstrasse, der Betrag von CHF 35 000.- überwiesen werden.

Danke!

Nochmals ein herzliches Dankeschön für Ihre grosszügige Unterstützung im Namen der Estermann AG und der Familie.



Die fünfköpfige Bergbauernfamilie aus Hasle





Nie abgehoben – trotz Red Bull am Morgen



Nicht nur für die Damen – immer ein Lächeln im Gesicht

Herzliche Gratulation zum Baumeister-Diplom

Seit fünf Jahren arbeitet Stefan Kunz wieder für die Bauunternehmung Estermann AG in Geuensee. Jetzt hat er mit dem Baumeister-Diplom einen wichtigen Karriereschritt gemacht, dies bedeutet zwei Jahre harte Arbeit, konstantes Lernen und viele Entbehrungen.

Bereits von 2004 bis 2007 absolvierte Stefan Kunz die Maurerlehre bei der Estermann AG, damals noch in Sursee. Nach der Lehrzeit besuchte Stefan die Bauführerschule in Aarau und kehrte dann 2014 zur Bauunternehmung zurück.

Seine ruhige, korrekte und genaue Arbeitsweise kommt Stefan Kunz in der hektischen Baubranche immer entgegen. Seine Teamkollegen und Mitarbeitenden schätzen die Gradlinigkeit des 30-Jährigen genauso wie seinen Humor. In seiner Freizeit liebt er das Musizieren, sei es in der Musikgesellschaft Oberkirch oder in der Guuggenmusik bei den Sooregoslern.



Stefan Kunz, Baumeister

Im Namen aller Mitarbeitenden gratulieren wir Stefan ganz herzlich zur erfolgreich abgeschlossenen Weiterbildung und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit!



Inside Estermann

Dynamo Sempachersee – das grösste Volksfest rund um den Sempachersee

Das Konzept der Dynamo Sempachersee, mit den zwei Erlebnisschauen in Sempach und in Sursee (SURWA) und einer Perlenkette von Events rund um den See, verspricht unter dem Dachthema «BEWEGEN. ENTDECKEN. GENIESSEN.» spannend, unterhaltsam und nachhaltig zu werden. Der Event besteht aus den drei Teilprojekten «Erlebnisschau und Perlenkette», «Entdeckerpass» und «Spiel ohne Grenzen». Die Estermann AG unterstützt den Anlass als Silber-Sponsor und ist an der «Berufsinsel Bau» auf der «Perle Campus» engagiert. Dynamo Sempachersee wird ein Volksfest für die ganze Familie, ob Grosseltern, Eltern, Jugendliche oder Kinder – über die vier Veranstaltungstage werden rund 40 000 Besuchende erwartet.

Im Festivalpass sind neben sämtlichen Attraktionen der Dynamo auch der Eintritt in die Sportarena Campus, die Schweizerische Vogelwarte und das Besucherzentrum ParaForum inbegriffen. Die verschiedenen Mobilitätserlebnisse, wie zum Beispiel die Flossfahrten auf dem Sempachersee, sind ebenfalls kostenlos geniessbar. Zu dem berechtigt das Ticket zur Anreise ab dem jeweiligen Wohnort, respektive die Benutzung von Bus und Bahn in den entsprechenden Tarifzonen, rund um den Sempachersee.

Sämtliche Infos und Tickets unter www.dynamosempachersee.ch



5.9.–8.9.19

DAS GRÖSSTE VOLKSFEST RUND UM DEN SEMPACHERSEE

Jetzt Tickets kaufen

Dienstjubiläen

Bauunternehmung

Lütolf Bruno	40 Jahre (im Juni)
Arnold Heinz	35 Jahre (im Januar)
Elezi Deli	35 Jahre (im Mai)
Zvorc Josip	30 Jahre (im Juni)
Nrecaj Nikoll	25 Jahre (im Januar)
Ramadani Jakup	15 Jahre (im Januar)
Adili Zemri	15 Jahre (im Februar)
Castelli Raimondo	15 Jahre (im März)
Kramis Edwin	15 Jahre (im März)
Rottenberger René	15 Jahre (im April)
Scholz Mike	10 Jahre (im April)

Gipserunternehmen

Ametaj Feta	30 Jahre (im März)
Thomann Daniel	20 Jahre (im Juni)
Coco Giovanni	15 Jahre (im März)
Cazimovic Rafet	10 Jahre (im Mai)
Cazimovic Ridvan	10 Jahre (im Juni)

Mehrfamilienhaus in Sursee – Umbauen mit unserem Bauservice

Ein Umbau von A bis Z, an der Bahnhofstrasse in Sursee – von der Planung, übers Abbrechen und Bauen, zur Koordination sämtlicher involvierter, regionalen Handwerker bis zur Bauabrechnung.



Erleben Sie in unserem Kurzfilm einen Umbau mit Leidenschaft für ein Ergebnis, das sich sehen lässt:



www.estermann.ch/umbau

Sportclub-Daten

Samstag, 06.07.2019 | Töffausflug

Freitag bis Sonntag, 23.–25.08.2019 | Bike-Weekend

Samstag, 16.11.2019 | Chlauswanderung

Samstag und Sonntag, 25.–26.01.2020 | Skiweekend

Freitag, 06.03.2020 | GV

Kontakt

Estermann AG | Bauunternehmung
Schäracher 5 | 6232 Geuensee
T 041 926 35 00 | F 041 926 35 11
info@estermann.ch | www.estermann.ch

Impressum

Auflage | 2600 Exemplare
Redaktion | Estermann-Mitarbeitende
Gestaltung | AGENTUR FRONTAL AG, Willisau
Druck | Wallimann Druck, Beromünster